







Confederación Nacional de Sindicatos de Trabajadores de la Construcción, la Madera, los Materiales de la Edificación y A.C.-CNTCCh.

Comunicado

La Confederación Nacional de Sindicatos de Trabajadores de la Construcción, la Madera, los Materiales de la Edificación y A.C.-CNTCCh. Adhiere y se suma al llamado de Huelga General Sanitaria convocada por la Central Unitaria de Trabajadores CUT, para este viernes 30 de abril del 2021. Jornada, que es la antesala a la conmemoración del día internacional de las y los trabajadores, que tiene por objeto poner en el centro la demanda de todos los trabajadores y el pueblo de chile, que es el desinterés y abandono que este gobierno ha incurrido en el pueblo sumiéndola en una crisis, sanitaria, económica, política y social que han sufrido las y los trabajadores junto a sus familias.

Las condiciones precarias que estamos viviendo en nuestras faenas, con despidos, bajas de sueldo, cesantía, contagios y muertes por covid-19 siguen creciendo, este gobierno no tiene derechos sociales, solo protección para los empresarios que han aumentado sus ganancias a costa de los obreros que arriesgan su vida por llevar el pan a casa. El abandono que este gobierno hace, sin escuchar ni resolver los problemas de las o los trabajadores y cesantes ha colapsado el país.

Los trabajadores de la construcción de Chile han dicho basta.

¡Este viernes 30de abril, todas y todos nos sumamos a la huelga compañeros!

¡Que la crisis no la paguen las y los trabajadores con sus familias!

Organizados y unidos fortalecemos esta lucha.

CONFEDERACION NACIONAL DE SINDICATOS DE TRABAJADORES DE LA CONSTRUCCION DE CHILE.